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Résumé :

Le Systeme des fonds en droit international privé occupe une place primordiale,
d'une part en raison de son importance ; et du conflit des lois qu'ils  suscitent
dans le cadre des relations internationales privées, d'autre part.

Il ressort de cette étude que la regle de la sujéetion des fonds a la loi du lieu ou ils
se trouvent n'a pas décliné, mais que I'évolution de la notion de

fonds a la suite du développement économique et technologique est
conditionnée par la recherche de substituts aux dénominations différentes au
terme « lieu », que ce soit dans le cadre de la méthode traditionnelle

du conflit ou des approches directes qui sont devenues des substituts ou

des auxiliaires de la méthode du conflit.

Mots-clés :

Les fonds, la méthode du conflit, la loi du lieu, le programme des regles matérielles.
Summary:

The system of funds in private international law occupies an important

place, in view of the importance of the system and the conflict of laws that it pro
vokes within the international private relations.

This study has shown that the rule of subjection of funds to the law of

their location has not decline.

Rather, all that has resulted from the development of the idea of funds

following economic and technological development is the creation of
alternatives with different names to the term “place”, both under the

traditional conflict approach and under the direct approaches that have

come to be presented as an alternative to or an adjunct to the conflict

approach.

Keywords :Funds, conflict approach, location law, material rules approach.



